
AVENTIO, le samedi 6 décembre 2014

"Nous nous retrouvons à nouveau pour ce 2è samedi d'AVENTIO. Nous commençons par un temps
de  formation  sur  l'évangélisation.  Après  avoir  prié  devant  le  Saint  Sacrement,  Monseigneur
Dollmann nous envoie en mission deux par deux. 

Je suis partie en mission avec François.  Comme la semaine passée,  je ne connaissais  pas mon
binôme, nous avons appris à nous connaître au fil des rencontres. 
Nous avons abordé un homme, qui n'était pas intéressé, par contre sa fille nous a parlé avec joie.
Elle a accepté volontiers un carnet de prière.

Nous avons parlé à un homme, veuf, dont le fils unique a été égorgé. Nous l'avons longuement
écouté  nous  confier  les  souffrances  qu'il  a  traversées.  Nous  avons  partagé  notre  foi  en  la  Vie
Eternelle. Nous lui avons proposé de finir notre rencontre par un temps de prière, pour le confier lui
et sa famille au Seigneur. Il a accepté. C'était l'une des rencontres les plus fortes de notre après-
midi. Nous le gardons bien dans nos prières.

Nous avons parlé à Marie-Caroline, qui était accompagnée de son mari Vivien et de sa mère Marie-
Céline. Ils étaient très touchés par notre démarche,  d'autant plus qu'ils s'occupent de l'accueil à
Notre Dame de Paris. Ils ont trouvé cela génial que des jeunes catholiques aillent à la rencontre des
touristes pour leur proposer la prière ! Nous nous sommes encouragés mutuellement dans notre foi,
pour  finir  par  un temps de  prière  ensemble.  Ils  nous ont  avoué que  cette  rencontre  restera  un
moment fort de leur passage à Strasbourg !

Nous avons parlé à Magali et Morgane. Elles ne sont pas croyantes. L'une d'elle nous a dit qu'elle
était touchée de voir deux prêtres aux concerts de musique Métal où elle va. Elle nous a même
montré sur son iPhone la photo d'un des prêtres, qui porte le col romain. Ce qui nous a amenéà avoir
une belle discussion sur la foi. Nous avons témoigné de combien Jésus est une personne Vivante
pour nous, qui est venu pour nous sauver, qu'il nous connaît personnellement et nous aime ! L'une
d'elle avait lu la bible pour enfant, étant petite, mais n'en savait pas plus. Elles étaient très heureuses
de recevoir la "Bible en Bref" pour mieux connaître la Bible. 
Pour finir nous leur avons proposé de tirer une Parole de Dieu. Morgane était très touchée en lisant
la sienne : "Venez à l'écart, dans un lieu désert et reposez-vous un peu" Mt 6, 31. C'est exactement
ce qu'elle voulait faire en entrant dans cette cathédrale. Cette Parole correspondait parfaitement à ce
qu'elle portait dans son coeur. Merci Seigneur pour ta Parole qui est vivante et nous guide encore
aujourd'hui !

Nous avons été parler à deux filles qui avaient les pieds sur les chaises devant elles, mangeant des
chewing-gum. Elles sont toutes les deux musulmanes, pas trop pratiquantes. Nous avons expliqué
notre démarche et François les a invités à venir à la chapelle voir ce qui s'y passe. En les quittant, on
pensait que cette rencontre avait été vaine. Qu'elle ne fût pas ma surprise, lorsqu'environ une demi-
heure plus tard, elles viennent à la chapelle. Du coup devant la porte vitrée (donc on voyait le Saint
Sacrement), je leur ai expliqué ce qu'est l'adoration, la Présence Réelle de Jésus dans l'Hostie. Elles
m'ont demandé si c'était dans toutes les églises ou juste à la cathédrale. Je leur ai parlé du dernier
repas de Jésus, et qu'à chaque messe le prêtre redit ses paroles et refait les mêmes gestes. Et nous,
nous croyons que  Jésus  est  réellement  présent.  Je  les  ai  invitées  à  entrer  et  à  prier  si  elles  le
souhaitent. Elles m'ont demandé comment on fait pour prier ? Qu'est ce qu'il faut dire ? J'ai leur ai
répondu qu'elle peuvent tout confier à Dieu, leurs joies ou leurs difficultés. Ou alors elles peuvent
tout simplement regarder vers l'hostie et se laisser aimer par Dieu.
Elles sont entrées et sont restées un long moment à regarder l'hostie.



Seigneur, merci pour toutes ces personnes rencontrées. Nous te prions de faire pousser ce que nous
avons semé ! Viens Esprit-Saint !" Céline


